

A L'occasion du  
DIMANCHE DE LA SANTE  
DU 7 FEVRIER 2010,

les communautés chrétiennes  
de la paroisse St François  
d'Assise de Lens expriment  
leur sympathie

aux personnes malades,  
handicapées, âgées ou absentes  
de leurs assemblées.  
offrande

Nous serons très heureux  
de vous y accueillir ou de vous  
y associer par la prière.

Si vous le souhaitez,

vous pouvez écrire

une intention de prière  
ou le nom d'un malade,

au dos de cette feuille.

Elle sera portée en

au cours de la messe  
célébrée le dimanche  
7 février 2010  
en l'église St Léger  
à 10 H 45.